

Excluidos

Ninguno.

2.º Designar al Tribunal que juzgará las pruebas de la oposición, que quedará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Juan Harillo Ordóñez, Alcalde Presidente; suplente: Don José Manuel Montes Martínez, Teniente de Alcalde.

Vocales:

Representante del Profesorado Oficial: Don Enrique Torres Bernier, Profesor adjunto numerario de Política Económica de la Universidad de Málaga; suplente: Don Rafael Castejón Montijano, Profesor adjunto numerario de Historia Económica, de la misma Universidad.

Secretario de la Corporación: Don Juan Arcila Rodríguez; suplente: Don Francisco Ayala-Gil de Montes, Jefe de Negociado.

Representante de la Dirección General de Administración Local: Don Jorge Alonso Oliva, del Cuerpo Técnico de Administración Civil del Gobierno Civil; suplente: Don Jesús Rodríguez de Tembleque Moreno, del mismo cuerpo, y con el mismo destino.

Representante de la Abogacía del Estado: Don Arturo Flores Martín, Abogado Jefe; suplente: Don Ramón Pelayo Jiménez, Abogado de la Abogacía del Estado en Málaga.

Secretario del Tribunal: Don Santiago Melcón Pérez, Jefe de Negociado; suplente: Don Pedro Gómez Ferrer, Administrativo.

3.º El comienzo de los ejercicios tendrá lugar en la Casa Municipal de la Cultura, a las doce horas del día en que se cumplan dieciséis hábiles, contados del siguiente al día que aparezca este edicto inserto en el «Boletín Oficial del Estado».

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 6.2, del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, en relación con el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo, se concede un plazo de quince días, contados a partir de la inserción de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», para que los aspirantes puedan recurrir, si procede, a los miembros del Tribunal.

Ronda, 26 de enero de 1981.—El Alcalde, Juan Harillo Ordóñez.—1.608-E.

4239

RESOLUCION de 2 de febrero de 1981, de la Diputación Provincial de Tarragona, por la que se hace pública la relación de los aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Profesor Mercantil o Diplomado en Estudios Empresariales, integrada en el subgrupo de Técnicos de la Administración Especial, clase Técnicos Medios.

Lista provisional de los aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre, convocada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 226, de 2 de octubre de 1980, y publicada en extracto en el «Boletín Oficial del Estado» número 262, de 31 de octubre de 1980:

Admitidos

Don Francisco Cid Grau.
Don Juan José Calvo Giménez.
Don Salvador Burret Ribas.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público en este diario oficial para general conocimiento, el de aquellos a quienes pueda interesar y a los efectos de reclamaciones.

Tarragona, 2 de febrero de 1981.—El Secretario general, Antonio Climent González.—V.º B.º: El Presidente, José Gomis Martí.—1.751-E.

4240

RESOLUCION de 3 de febrero de 1981, del Ayuntamiento de Orihuela, referente a la oposición para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

El Alcalde de la ciudad de Orihuela hace saber: Que en relación con la oposición que se tramita en este Ayuntamiento para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Administración General, la Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 17 de diciembre de 1980, acordó:

Primero.—Declarar aspirantes a la oposición convocada a los señores siguientes:

1. López Ribera, María del Carmen.
2. Martínez-Oliva Aguilera, Juan Fernando.
3. Merino Gálvez, José.
4. Parra Díaz, Alfonso.
5. Penalva Riquelme, María José.
6. Pérez Fabregat, Jaime.
7. Pérez Palomares, Alfredo.

8. Roch Martínez Azcoitia, Carlota.
9. Romera Agulló, Luis Manuel.
10. Veiga Juan, José Manuel.

Segundo.—Admitir provisionalmente a la oposición a todos los señores anteriormente relacionados.

Tercero.—Ordenar la publicación del correspondiente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Cuarto.—El presente edicto aparece publicado en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante número 11, de 15 de enero de 1981.

Lo que hago público para general conocimiento, advirtiéndose que durante el plazo de quince días, contados desde el siguiente a la publicación del presente edicto en el «Boletín Oficial del Estado», podrán presentarse por escrito las reclamaciones que estemen procedentes.

Orihuela, 3 de febrero de 1981.—1.963-E.

4241

RESOLUCION de 3 de febrero de 1981, del Ayuntamiento de Zaragoza, referente a la oposición para proveer una plaza de Arquitecto.

En la lista publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 11 de diciembre y «Boletín Oficial del Estado» de 15 de enero actual se omitió por error material incluir a don Ricardo Usón García entre los aspirantes admitidos a tomar parte en la oposición libre convocada para cubrir plaza vacante de Técnico Superior, Arquitecto, si bien figuraba su nombre entre los admitidos a Técnico auxiliar, Delineante.

Por el presente queda rectificado en el sentido de que don Ricardo Usón García debe considerarse admitido a tomar parte en la oposición libre convocada para cubrir plaza de Técnico Superior, Arquitecto.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 3 de febrero de 1981.—El Alcalde-Presidente, Ramón Sainz de Varanda.—El Secretario general, Xavier de Pedro. 2.038-E.

4242

RESOLUCION de 4 de febrero de 1981, de la Diputación Provincial de Jaén, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición para proveer dos plazas de Asistentes Sociales.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en las oposiciones a dos plazas de «Asistente Social», se hace pública por el presente, la siguiente relación de aspirantes admitidos y excluidos, concediéndose un plazo de quince días para presentación de reclamaciones contra la misma, conforme a lo previsto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Admitidos

Fátima Becerra Calatayud.
Juana Dolores Chica Pancorbo.
José Manuel Domínguez Osuna.
Francisca Izquierdo Arroyo.
Estrella Lendinez Miñarro.
Ana María Montero García.
María del Pilar Muñoz Arza.
Luscinda Roa López.
Victoriana Rubio Zafra.
María Asunción Sánchez Peralta.
Matilde de la Torre Planelles.
Manuela Vadillo Torres.

Excluidos

Ninguno.

Jaén, 4 de febrero de 1981.—El Secretario general.—Visto bueno: El Presidente.—2.233-E.

4243

RESOLUCION de 4 de febrero de 1981, de la Diputación Provincial de Salamanca, referente a la oposición libre, con turno restringido del 25 por 100, para proveer en propiedad cinco plazas de Ayudantes técnicos Sanitarios, una de ellas nocturna.

Lista definitiva de admitidos y excluidos

Publicada en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la Provincia de fechas 5 de enero del corriente año y 10 de diciembre de 1980, respectivamente, la lista provisional de admitidos y excluidos a la oposición libre, convocada por esta Diputación para proveer en propiedad cinco plazas de Ayudantes técnicos Sanitarios, con turno restringido del 25 por 100, una de ellas nocturna, y no habiéndose presentado reclamación alguna contra la misma en el plazo de quince días hábiles transcurridos desde su publicación en el último Boletín, y que terminó el día 23 de enero corriente, se eleva a definitiva refe-